

## Veranstaltungstipp

# Mobilitätsverband lädt zur „Flotte!“ ein

Am 20. und 21. März findet „Flotte! Der Branchentreff“ in Düsseldorf statt / Gratis-Ticket bis zum 19. März sichern / Know-how rund um Mobilitäts- und Fuhrparkthemen / Messestand C67-C69./

**Mannheim, im März 2024. Der Besuch der Flotte! 2024 lohnt sich mehrfach und gehört für viele Fuhrpark- und Mobilitätsverantwortliche zu Recht inzwischen zu den Pflichtterminen des Jahres. Der Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V. (BBM) hat intensiv an der Gestaltung des Fachprogramms gearbeitet. Zahlreiche Fachvorträge, Roundtables und Workshops erwarten die Besucher:innen. „Wir freuen uns über Besuche an unserem Stand C67-C69. Mit vielen Referenten und dem Vorstand des Mobilitätsverbandes können Besucher hier ins Gespräch kommen“, betont Axel Schäfer, Geschäftsführer des BBM, und freut sich auf einen intensiven Austausch.**

Neben umfassendem Know-how rund um Fuhrparkthemen bietet die Flotte insbesondere den persönlichen Erfahrungsaustausch und Netzwerkmöglichkeiten – beides Aspekte, die in unserer Branche unabdingbar sind. Für kommunale Entscheidungsträger hat der Verband einen Fachtag kommunales Fuhrparkmanagement am 21. März initiiert, denn hier gibt es einige Spezialthemen, die zu beachten sind.

Alle Fuhrpark- und Mobilitätsverantwortlichen können beim Mobilitätsverband einen Gutschein für die kostenfreie Teilnahme an beiden Tagen. „Wir sind kein Anbieter oder Dienstleister und können so Fachbesucher Compliance-konform unterstützen“, unterstreicht Schäfer. Interessierte finden die Anmeldemöglichkeit auf der Verbandshomepage: <https://www.mobilitaetsverband.de/konferenzen-messen/flotte-der-branchentreff-2.html>

### **Anmeldeschluss für den kostenfreien Gutschein: 19.03.2024**

Danach ist eine Anforderung von Gutscheinen nicht mehr möglich, da die Bearbeitungszeit VOR der Messe nicht mehr ausreichend ist.

### **Über den Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V. (BBM)**

Der Bundesverband Betriebliche Mobilität wurde im Oktober 2010 als Bundesverband Fuhrparkmanagement und Initiative von Fuhrparkverantwortlichen gegründet. Themenschwerpunkte des Verbandes sind alle Aspekte der nachhaltigen betrieblichen Mitarbeiter-Mobilität. Mit über 650 Mitgliedsunternehmen ist der Verband das größte Netzwerk rund um diese Themen. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder und stellt seine Expertise bereit. Der BBM ist Mitbegründer und Mitglied der FMFE Fleet and Mobility Management Federation Europe.

Vorstandsmitglieder des Verbandes sind Marc-Oliver Prinzing (Vorsitzender), Dieter Grün (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Stadtwerke Heidelberg Netze), Melanie Schmahl (stv. Vorsitzende, Leiterin Fleetmanagement und Passenger Transport, Boehringer Ingelheim). Geschäftsführer und Vorstandsmitglied ist Axel Schäfer. Sitz des Verbandes und der Geschäftsstelle ist Mannheim.

Axel Schäfer, Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V., [presse@mobilitaetsverband.de](mailto:presse@mobilitaetsverband.de)